

Juraleitung: Staatssekretär kommt nach Riedenburg

30.11.2019 20:06

Am kommenden Montag, 2. Dezember, um 13 Uhr im Gasthof Zur Post in Riedenburg tauschen sich die Abgeordneten und die Bürgermeister der betroffenen Kommunen in der Region mit dem dafür zuständigen Parlamentarischen Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, Thomas Bareiß, über den Stand des Verfahrens aus. Dabei geht es auch um konkrete Trassenabschnitte, bei denen eine Erdverkabelung besonders sinnvoll wäre, um Belastungen für das Landschaftsbild und die Bevölkerung zu verringern. MdB Oßner: "Wir möchten einen konstruktiven Dialog führen, um dieses wichtige Projekt für eine stabile südostbayerische Energieversorgung erfolgreich voranzubringen und gleichzeitig die Anliegen der Bürger vernünftig zu berücksichtigen."